



## 【1月16日（月）今年の漢字】

元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

今日は残念ながら雨のため校庭で朝会ができませんでしたが、次回からは全校が集まって朝会をすることになりました。とても楽しみにしています。

さて、毎年、「今年の漢字一文字」というのが京都の清水寺で書かれますが、昨年の一文字は「戦」が選ばれました。「戦」には、世界で起こっている戦争、新型コロナウイルスとの戦い、ワールドカップとの戦いなどの意味から選ばれたそうです。

清水寺では一年の終わりにその年に合った漢字が発表されますが、逆に一年の初めにどんな年にしたいか漢字一文字で表してくださいと言われたら、みなさんはどんな漢字を選びますか。

校長先生は、「絆」が浮かんできました。「絆」には「人と人との結びつき」という意味が込められています。今年は、1月25日で滝坂小学校ができて150年になります。みなさんのほかにもたくさんの方が滝坂小学校で学んだということです。秋にはお祝いの会も予定されていますが、その準備を大勢の卒業生の方、地域の方が協力してくださっています。ここにも「人と人との結びつき」があります。また、コロナ禍でできないことも多くありますが、これから全校で朝会ができるように、だんだん元の生活に戻りつつあります。今こそ、滝坂小学校のみなさんが互いを大切にして仲良く過ごしていくことが大切です。そうした意味からも「人と人との結びつき」、「絆」を大切にしていきたいと思い、この漢字にしました。

みなさんはどんな漢字を選びますか。低学年の皆さんは漢字でなくても良いです。こんな一年にしたいな、という気持ちを漢字(またはひらがな)で表してみてくださいね。

きっと自分が考えた漢字にふさわしい一年になると思います。

それでは以上でお話を終わります。(礼)

